
Pièces 3 Pièces

Superficie 74 m²

Référence 84807996

Prix 820 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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Cet appartement situé au 6ème étage avec ascenseur, avec une vue dégagée sur

la  basilique  du  Sacré  Cœur  de  Montmartre,  dans  un  immeuble  1980  de  style

moderne, d'une superficie de 74,20m², dispose d'un excellent plan en trois pièces

et  se  compose  d'un  salon,  de  deux  chambres  avec  dressing,  d'une  cuisine

équipée  et  meublée,  d'une  salle  de  douches,  d'un  water-closet  indépendant.Une

cave de 5 m² environ complète ce bien.Un box de parking au deuxième sous-sol

est  à  vendre  pour  un  montant  de  33  000  euros  frais  d'agence  inclus.Loi  Alur  :

Mandat n°19656 - Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de ...

Located on the 6th floor with elevator, with an unobstructed view of Montmartre's

Sacré Coeur basilica, in a modern-style 1980 building, this 74.20m² apartment has

an excellent three-room floor plan and comprises a living room, two bedrooms with

dressing  rooms,  a  fully-equipped  and  furnished  kitchen,  a  shower  room  and  an

independent water closet.A 5 m² cellar completes this property.A parking space in

the second basement is for sale for 33,000 euros, including agency fees.Loi Alur :

Mandat  n°19656  -  Fees  payable  by  the  vendor  -  Number  of  lots  in  the

co-ownership : 36 - Average amount of ...

VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN

25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7EME
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